

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第14号
令和6年 7月19日
文責：校長 中村 佳代

一学期終業式・いよいよ夏休み!!

今日で一学期が終わります。新しい学年になって4か月が経ちました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。きっと、それぞれに、たくさんの学びがあったことだろうと思います。一人一人の伸びや成長については、個人懇談の折に、担任から伝えさせていただきたいと思っています。

明日からは、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。雨の季節が落ち着くと、今度は、強い日差しが訪れますね。熱中症や感染症対策を心掛け、事件や事故に巻き込まれることのないように、起こすことのないように、規則正しい生活を送り、楽しく、元気に過ごしてほしいものです。

二学期の始業式は、8月29日（木）となります。全校3時間授業です。11:30頃の下校を予定しています。給食はありません。よろしくお願ひいたします。

*** 夏季休業中の主な行事 ***



夏季休業中の主な行事について、お知らせします。

- 個人懇談 7月24・25・26日（水・木・金） 13:30～

※ 詳細については、各学級からのお知らせにて、御確認ください。

- 雄飛学園資源物回収 8月 3日（日） 8:00～9:00 金泉中学校

- 学校完全休業日 8月13・14・15日（火・水・木）

※ 学校は開きません。緊急の場合は、佐賀市教育委員会へ御連絡ください。

- 夏祭り（町の行事です） 8月17日（土） 午後の予定

- 親子ふれあい除草作業 8月24日（土） 6:30～8:00

- 全校登校日は、実施しません。

【緊急電話】
① 090-1519-4021
② 090-1519-2912
③ 090-1519-2867

※ 年間計画では、8月21日（水）に実施することを計画しておりましたが、①授業時数が確保されていること、②登下校時の安全面（熱中症等）での心配があること、③佐賀市教育委員会において「今年度の登校日については、実施しなくてもよい。」との判断がなされたこと等から、今年度の全校登校日については、「実施しない」としました。よろしくお願ひいたします。

*** 「カニのお守り」～交通事故を断ち切って～ ***

先日、「カニのマスコット」をいただきました。「カニのはさみで『事故を断ち切って』ほしい。」との願いが込められた、可愛らしい「お守り」です。金立町の村瀬勲さんが、長年、作成を続けられている、手作りのマスコットなのです。個数に限りがありましたので、1年生の子どもたちにプレゼントをすることにしました。夏休みを前に、「交通事故の撲滅を願う」気持ちが、子どもたちにも届いたことだろうと思います。本当にありがとうございました。



* * * 着衣水泳～水の事故には気を付けて～ * * *

梅雨が明け、暑さが本格化してくるこの時期になると、毎年のように「水の事故」による悲しいニュースが報じられます。先週、どの学年でも「着衣水泳」の学習を行いました。服を着たままで水に入るとどのような状況になるのかを知り、身近な物を使った浮かび方についても学んでいました。危険な場所には近付かないこと、自分たちだけで水遊びや釣りをしないこと等、御家庭でも話題にしていただき、御指導ください。よろしくお願ひいたします。



* * * 地区児童会 * * *

7月9日（火）に、地区児童会を行いました。夏休みに向けて、各地区での行事や約束事、ラジオ体操等について、確認や話し合いが行われていました。安全で、楽しい毎日を過ごしてほしいですね。

* * * 佐賀市教育委員会「学校訪問」* * *

7月9日（火）は、佐賀市教育委員会の「学校訪問」でした。佐賀市教育委員会と東部教育事務所から計9名の先生方がお見えになり、学校全体の教育環境や各学級での授業の様子等を参観されました。どの学級でも、子どもたちが熱心に学んでいる姿を御覧いただくことができ、学習に向かっている様子に、大変感心されていました。また、先生方の授業計画がしっかりととなされていることやタ



ブレットを活用した授業が行われていること、特別支援教育について丁寧な取組がなされていることも、高く評価していただいたところです。ほかにも、教室環境や校内環境について、整理整頓がなされていることや機能的に整えられていることを感じていただきました。御指導・御提案いただいた点については、今後、改善に向けて、全教職員で取り組んでいきたいと考えています。

